

VSSM Sektion Aargau

Lehrlingswettbewerb 2024 – Prämierung in Lenzburg

CRC: Am 25. Oktober 2024 fand in der Aula der Berufsschule Lenzburg die Vernissage mit Preisvergabe für den diesjährigen Wettbewerb «In the Box» für Berufslernende des VSSM (Verband Schweizer Schreinermeister und Möbelfabrikanten, Sektion Aargau) statt.

200 Personen nahmen an der Prämierung teil und waren gespannt auf das Rangverlesen. Die KandidatInnen mussten sich bis 3. Mai 2024 für den Wettbewerb anmelden. Bis zum Abgabetermin am 18. Oktober 2024 hatten sie Zeit, ihre Werke zu kreieren, daran zu tüfteln und sie zur Blüte zu bringen.

Ideenreichtum war gefragt

Bei der Gestaltung waren der Fantasie der Teilnehmenden praktisch keine Grenzen gesetzt. In erster Linie musste Holz, wie z.B. Furnier oder Vollholz, als Hauptwerkstoff verwendet werden. Als Ergänzung waren Holzwerkstoffplatten zugelassen. Es gab jedoch einige wenige Vorgaben: Das Objekt durfte nur mit konventionellen Maschinen hergestellt werden und der Einsatz von CNC-Maschinen war untersagt. Gemäss dem Slogan des Wettbewerbs «In the Box» musste die Arbeit exakt in einer Schachtel mit den Massen 500 x 500 x 1000 mm Platz finden und auch darin angeliefert werden. Die Schachtel wurde allen Teilnehmenden von der Berufsschule Lenzburg zur Verfügung gestellt.

Anlieferung und Aufbau

Die Schachtel war im übertragenen Sinne die Keimzelle der Kreativität jedes einzelnen Teilnehmenden und dementsprechend sollte die Fantasie aktiviert, beflügelt und passend umgesetzt werden. Mit grosser Neugierde warteten die Experten auf die Inhalte der Schachteln. Nach der Anlieferung in die Berufsschule Lenzburg mussten die Arbeiten vor Ort aufgebaut werden und der Ideenreichtum der Lernenden kam

CR Communications GmbH, Lerchenweg 13, CH-5036 Oberentfelden (Schweiz)

Tel.: +41 (0) 62 721 69 00 www.crcomm.ch

endlich zum Vorschein. Mit dabei waren Kommoden, Sideboards, Lampen, Sekretäre, Bettgestelle, Tische usw.

Bewertung



Die Jury benotete jede Arbeit in fünf Kategorien (Jury der UnternehmerInnen, Jury der SchreinerInnen, Jury der GestalterInnen, Jury der Lernenden und Jury der ABU-Lernenden). Bewertet wurden die effektive Arbeit, die Werkzeichnung und ein Instagram-Post. Als Kombinationssieger aus allen fünf Kategorien durfte sich Florin Willisegger, Schreinerei Willisegger, Zofingen, feiern lassen.

Zugelassen waren alle Schreiner-Berufslernenden (EFZ), die an einer Aargauer Berufsschule zu Beginn des Wettbewerbs das zweite Lehrjahr absolviert haben. Die Teilnahme war nicht obligatorisch für die Lernenden, ist aber ein idealer Gradmesser im Hinblick auf die Abschlussprüfung. Von den 61 Lernenden des Ausbildungsjahrgangs nahmen 53 teil.

Online:

Fotos aller Arbeiten: <https://photos.app.goo.gl/vTUJ4u5EKWyntvSq9>

Fotos Prämierung: <https://photos.app.goo.gl/drppCDfG7x3Ap2rJ6>

Medientext: <https://www.vssm-aargau.ch/ausbildung-lehre/die-schreinerlehre/events-fuer-lernende/2024-ranglisteteilnehmer/>

Bildlegende:

Die Arbeit des Kombinationssiegers Florin Willisegger.

Bild: zVg

CR Communications GmbH, Lerchenweg 13, CH-5036 Oberentfelden (Schweiz)

Tel.: +41 (0) 62 721 69 00 www.crcomm.ch

2586 Zeichen (inkl. Leerzeichen) / Anzahl Wörter 361

Datum: 7. November 2024

Kontakt bei Medienanfragen:

CR Communications GmbH
Chris Regez
Lerchenweg 13
5036 Oberentfelden
Tel. 062 721 69 00 und 079 641 25 35
ch.regez@crcomm.ch
www.crcomm.ch

oder

VSSM Aargau
Untere Brühlstrasse 21
4800 Zofingen
Telefon 062 745 16 70
info@vssm-aargau.ch
<https://www.vssm-aargau.ch/>